
 
CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE 

 

Ao decimo dia do mês de julho de dois mil e vinte e três , com início às 

dez horas, realizou-se a reunião extraordinária do Conselho Municipal 

dos Direitos da Criança e do Adolescente, utilizando o serviço remoto 

gratuito de reunião on-line pela plataforma do google meet: Pautas: 

“Informar a todos os conselheiros como está o processo da eleição do 

conselho tutelar,  posicionar os conselheiros dos recursos recebidos 

referente a prova escrita bem como errata da avaliação psicológica e a lista 

dos aprovados”; Presentes os conselheiros e conselheiras Barbara Aline 

Hessel, Giovanni Miguel da Silva, Katia Cristina Dias Santos, Luiz 

Antonio Lopes Grarcia,  Maicon Henrique, Rodrigo do Carmo 

Mariano, Ronaldo Vicente Garcia e Ângela Aparecida dos Santos-

presidente do CMDCA.; A presidente Ângela agradeceu a presença de 

todos para esta reunião extraordinária, seguindo a pauta no dia vinte e 

cinco do mês passado tivemos a aplicação da prova escrita aos 

candidatos à conselheiro tutelar, no inicio tivemos vinte e nove inscritos 

no dia da prova houve três ausências e foram reprovados seis inscritos, 

tudo isso foi devidamente publicado na imprensa oficial municipal  de 

número seiscentos e noventa e três no dia vinte e sete de junho, tanto o 

gabarito da prova, quanto o resultado final dos aprovados e reprovados. 

Após a publicação os candidatos tinham um prazo de cinco dias após a 

publicação para enviar a sede do CMDCA o recurso em envelope 

devidamente identificado e lacrado conforme consta no edital de 

chamamento, ocorre que nesse período só recebemos um único recurso, 

que foi enviado a comissão especial eleitoral e a presidente do cmdca que 

analisou bem como foi enviado cópia à todos os conselheiros.; A 

presidente Ângela solicitou a secretária que fizesse a leitura do recurso 

e em seguida a resposta da empresa contratada Anima Consultoria.; 

Após a leitura a presidente Ângela perguntou se alguém tinha alguma 

colocação a fazer ou mesmo alguma duvida referente ao recurso 

interposto pela candidata a conselheira tutelar. Houve um breve bate 

papo entre os conselheiros e o conselheiro Ronaldo fez uma colocação 

que o recurso apresentado estava com a escrita um tanto confusa, mas 

que concordava com a com a reposta formulada pela empresa. O 

conselheiro Maicon escreveu no chat, ficou perto mas não alcançou o 

mínimo estabelecido.; A presidente Ângela solicitou a secretária que 



 
colocasse no chat e quem não pudesse escrever que se manifestasse com 

o seu voto: no chat registrado a resposta do conselheiro Maicon, 

Giovanni, Barbara e Katia deram seu sim o conselheiro Luiz, Rodrigo e 

Ronaldo todos concordaram com a resposta enviada pela empresa 

contratada.; A presidente Ângela dando continuidade a pauta informou 

sobre a necessidade da publicação da errata referente a avaliação 

psicológica que foi enviada a todos para leitura e perguntou se todos 

receberam.; Os conselheiros presentes afirmaram que receberam os 

termos da errata e foi colocado em votação a errata para a devida 

publicação da resolução, os conselheiros Giovanni, Rodrigo, Maicon, 

Barbara e Katia escreveram via chat que aprovado e o conselheiro Luiz 

e Ronaldo deram o sim em palavra, portanto a errada ao edital de 

chamamento que trata da avaliação psicológica foi aprovada por 

unanimidade.; A presidente Ângela informou aos conselheiros presentes 

que a publicação na imprensa oficial municipal será na data de hoje e 

que a lista com os dias e horários para a avalição psicológica aos 

inscritos também, e solicitou a secretária que entrasse em contato com 

todos os inscritos para informar a data e local da avaliação psicológica 

vez que estamos muito próximo da data da mesma.; A presidente Ângela 

perguntou se algum conselheiro tinha algum informe a realizar, e como 

ninguém se manifestou ela completou que a nossa próxima reunião 

vamos realizar de forma presencial e agradeceu a presença de todos 

presentes.; Não havendo mais nada a tratar a presidente Ângela 

agradeceu a todos pela presença e deu-se por encerrada a presente 

reunião as dez horas e trinta minutos, se achada de acordo, por mim, 

Wagma Leite, que lavrei a presente ata, e pela Presidente do Conselho 

que esteve presente os demais conselheiros nesta reunião xxxxxxxxxxxx 

 


